

Dos pensadores

Carlos Alemián

Julio C. Colacilli de Muro

Fue miembro del Consejo Asesor de la Fundación. Se lo ha conocido como profesor de lógica, pero cualquiera podía darse cuenta, con sólo aproximársele a él o a su obra de que era un pensador obsesionado por el examen lúcido y comprometido de la generalidad de los temas filosóficos. Una breve reseña de sus obras pone re relieve la amplitud y alcance de sus preocupaciones. En sus últimos años dio cursos en la Fundación. Mantenía plena su vocación de seguir los problema “hasta el final”, empezando pro la Lógica u otras disciplinas

Manuel Bartolomé Trías.

Se ocupó de Estética y metafísica. Profesó en varias universidades del país, en particular en Bahía Blanca. En 1996, en el I Congreso de Filosofía del Cono Sur (Huerta Grande) murió discutiendo sobre temas metafísicos.